

Bernhard Balschbach

fassungslos nehmen wir Abschied



Liebe SHB'ler

Ich habe die traurige Aufgabe, euch über den plötzlichen Tod von unserem hoch geschätzten Trainer der 1. Mannschaft und Mitglied der SHB-Handballfamilie, Bernhard Balschbach zu berichten.

Bernie ist am vergangenen Montag 06.03.2023 unerwartet verstorben.

Wir sind zutiefst erschüttert und traurig, war Bernie doch für viele von uns ein sehr beliebter, stets aufgestellter, fröhlicher und positiver Sonnenschein.

Ohnmächtig vor Trauer und Schmerz möchte ich den Hinterbliebenen im Namen des ganzen Vereins unser tiefstes Mitgefühl bekunden.

Im Namen vom Vorstand

Roger Hess
Präsident SHB